

PELITA

HUT ke 54 Payakumbuh, Ribuan Goweser Meriahkan Funbike "Payakumbuh City of Randang" ke-3

Linda Sari - PAYAKUMBUH.PELITA.WEB.ID

Dec 1, 2024 - 17:36



HUT ke 54 Payakumbuh, Ribuan Goweser Meriahkan Funbike "Payakumbuh City of Randang" ke-3

Payakumbuh - Ribuan Goweser dari berbagai penjuru daerah juga dari negara

tetangga Malaysia, turut memeriahkan Funbike "Payakumbuh City of Randang" ke-3 yang digelar pada Minggu (01/12/2024).

Kegiatan ini menjadi bagian dari rangkaian peringatan HUT ke-54 Kota Payakumbuh yang puncaknya akan diperingati pada 17 Desember 2024 mendatang.

Memulai start dari kawasan Gelanggang Pacu Kuda Payakumbuh, para peserta dengan semangat menyusuri rute yang telah disiapkan oleh panitia, melewati sejumlah kawasan strategis yang memperlihatkan keindahan Kota Payakumbuh.

Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno, mengapresiasi antusiasme para goweser yang datang dari berbagai penjuru daerah. Ia berharap kegiatan ini terus menjadi tradisi yang mempererat silaturahmi dan meningkatkan citra Kota Payakumbuh sebagai destinasi wisata olahraga.

"Kami bangga bisa menyelenggarakan kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi dan promosi Kota Payakumbuh. Tidak hanya menyatukan masyarakat, kegiatan ini juga menjadi sarana memperkenalkan keindahan dan potensi daerah kita kepada peserta dari luar daerah," kata Pj. Wako Suprayitno.

Ia juga menekankan manfaat luar biasa dari bersepeda bagi kesehatan fisik maupun mental masyarakat.

"Bersepeda adalah olahraga yang mudah diakses dan ramah lingkungan. Selain meningkatkan kebugaran, aktivitas ini juga membantu mengurangi stres, meningkatkan produktivitas, dan memperkuat hubungan sosial. Saya mengajak masyarakat untuk menjadikan bersepeda sebagai bagian dari gaya hidup sehat di Kota Payakumbuh," tambahnya.

Kemeriahan dan keseruan acara semakin lengkap dengan tersedianya berbagai doorprize menarik yang disiapkan oleh panitia, mulai dari sepeda listrik, sepeda, kulkas hingga berbagai hadiah menarik lainnya. Selain itu, UMKM lokal turut ambil bagian dengan menyajikan kuliner khas minang yang disambut antusias oleh para peserta.

Funbike "Payakumbuh City of Randang" ke-3 ini diharapkan dapat menciptakan suasana meriah sekaligus menggairahkan roda perekonomian masyarakat Kota Payakumbuh.

"Semoga kegiatan seperti ini terus menjadi motivasi untuk menjaga kesehatan, membangun kebersamaan, dan mendorong ekonomi masyarakat," harap Suprayitno.

Funbike ini merupakan salah satu dari rangkaian acara yang disiapkan oleh Pemerintah Kota Payakumbuh untuk memeriahkan HUT ke-54, juga bertujuan untuk memperkuat sinergi antara Pemerintah dan masyarakat dalam membangun kota yang lebih maju dan inklusif.

Kegiatan tersebut juga diikuti oleh Ketua DPRD Kota Payakumbuh Wirman Putra, Wakil Ketua DPRD Hurisna Jamhur, Kapolres Payakumbuh Ricky Ricardo, Kodim 0306/50 Kota, Sekda Rida Ananda, Asisten II Ikon Satria Chan, kepala OPD, komunitas sepeda serta ribuan goweser lainnya. (MC)